

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Centre de dépistage COVID-19 à Beaucaire

Vendredi 12 juin, Didier Lauga, préfet du Gard, s'est rendu à Beaucaire dans le cadre de la campagne de dépistage du COVID-19 organisée à l'attention de la population de la commune de Beaucaire et notamment des travailleurs agricoles.

Depuis l'ouverture de ce centre, **499 personnes** se sont présentées au centre (198 pour la journée de mercredi et 301 pour la journée de jeudi). Ce centre de dépistage restera ouvert jusqu'à ce soir 22 heures en sachant que les dernières personnes doivent se présenter à 20 heures maximum compte tenu du temps consacré à ce dépistage.

Le préfet du Gard remercie la ville de Beaucaire ainsi que les services mobilisés pour cette campagne de dépistage notamment ceux de l'ARS qui a organisé et coordonné l'ensemble du dispositif mais également ceux de la Croix-Rouge, du Service Départemental d'Incendie et de Secours, du CHU de Nîmes sans oublier les infirmières et médecins de Beaucaire et ceux de la santé scolaire, les médecins de la MSA et les nombreux volontaires issus de tout secteur professionnel qui se sont proposés pour assurer la traduction lors de la réalisation de l'entretien de l'enquête épidémiologique.

La fréquentation pour cette journée de vendredi ainsi que les résultats des tests (nombre de personnes déclarées positives au COVID-19) seront communiqués en début de semaine prochaine.



**Cabinet du préfet  
Service départemental de  
la communication interministérielle**

Tél : 04 66 36 40 18 - 04 66 36 40 52  
Port : 06 30 19 90 50 - 06 30 19 04 81  
Mél : [pref-communication@gard.gouv.fr](mailto:pref-communication@gard.gouv.fr)